

Giat Monitoring Gudang Logistik Pilnas 2024 di Tingkat PPK Cisolok oleh Polsek Cisolok

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Jan 10, 2024 - 07:45



Polsek Cisolok melaksanakan kegiatan monitoring yang sangat vital, yakni pengawasan terhadap gudang logistik Pusat Pelayanan Kesehatan (PPK) Cisolok. Dengan dilaksanakan pada Selasa, 9 Januari 2024, pukul 23.00 WIB hingga selesai, kegiatan ini berlangsung di Gedung Kantor Diklat Geologi Wilayah Kepolisian Sektor Cisolok.

Dalam laporan yang disampaikan kepada Komandan, Kapolsek Cisolok, AKP Aguk Khusaini,SE, menyebutkan bahwa anggota piket jaga Polsek Cisolok dengan cermat melaksanakan pemantauan di dalam gudang logistik tersebut. Gudang logistik yang terletak di Gedung Kantor Diklat Geologi Wilkum Polsek Cisolok menjadi fokus utama dalam upaya menjaga kelancaran dan keamanan distribusi bantuan kesehatan bagi masyarakat.

Kegiatan monitoring berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif sepanjang waktu. Anggota Polsek Cisolok tampak profesional dan berdedikasi dalam menjalankan tugas pengawasan tersebut. Gudang logistik PPK Cisolok, sebagai pusat distribusi peralatan kesehatan, menjadi perhatian serius demi menjamin ketersediaan dan distribusi yang efisien kepada masyarakat.

Kapolsek Cisolok, AKP Aguk Khusaini,SE, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cisolok dalam mendukung Pusat Pelayanan Kesehatan (PPK) Cisolok guna memastikan bahwa seluruh logistik kesehatan tersimpan dengan baik dan siap untuk didistribusikan kapan saja dibutuhkan.

Pada akhir laporan, Kapolsek Cisolok berpesan agar kegiatan pengawasan terus dilakukan secara rutin untuk memastikan keberlanjutan ketersediaan logistik kesehatan di PPK Cisolok. Dengan demikian, Polsek Cisolok terus berkomitmen untuk menjaga kesehatan dan keamanan masyarakat setempat.

Laporan ini disampaikan sebagai bentuk transparansi dan akuntabilitas dalam menjalankan tugas-tugas kepolisian. Polsek Cisolok berharap, dengan terus adanya pengawasan, masyarakat dapat terus merasakan manfaat dari pelayanan kesehatan yang optimal.